

NOËL CORBU CANDIDAT AUX ÉLECTIONS !

En 1958, Noël Corbu s'engage politiquement en participant en tant que candidat aux élections comme suppléant de M. Henri Cros au sein de l'Union des Forces Démocratiques. Le *Midi-Libre*, dans son éditions du 9 novembre, dresse un bref portrait des deux candidats. Sans doute leurs idées étaient-elles trop en avance, comme l'expliqua ensuite le restaurateur, mais ils ne furent pas élus.

Les candidats aux élections dans la circonscription de Carcassonne

M. Henri CROS

Union
des forces démocratiques



M. Henri Cros, est né le 21 janvier 1925 à Soisy-sous-Montmorency (Seine-et-Oise). Son grand-père était maire de Laderu-sur-Lauquet. Mutilé du travail, membre de la Fédération nationale des Mutilés, réfractaire du S. T. O., secrétaire général des Enfants de l'Aude à Paris, membre des Anciens Elèves du Lycée de Carcassonne, il est actuellement chargé des fonctions de chef du secrétariat de l'urbaniste en chef du Centre technique du ministère de la Construction près le Crédit Foncier de France. Président de l'U. D. S. R. de l'Aude, il est également membre du conseil national de ce parti. Il est enfin président de l'Union des Forces Démocratiques de l'Aude.



M. Noël Corbu, remplaçant éventuel de M. Cros, est né le 27 avril 1912 à Bris (Seine). Il fut industriel à Perpignan avant de s'installer comme hôtelier à Rennes-le-Château. Il est le frère de Pierre Corbu, pilote d'essai, qui tenta sur l'« Oiseau Bleu » en 1927, la fameuse traversée de l'Atlantique. Vice-président de l'U. F. D., il est conseiller municipal de Rennes-le-Château. Il a créé une école de peinture et un atelier de céramique d'art dans son village dont il veut faire un haut lieu de l'art et de la gastronomie.

Envoyer vos commentaires à : asso-RLC.doc@orange.fr
ou directement sur la news